

FUENSALIDA

Por fin, el polígono

El delegado del Gobierno en Castilla la Mancha, **Máximo Díaz Cano**, iba a inaugurar el 2 de junio (ya cerrada esta edición) el polígono industrial "La Golondrina" de Fuensalida. La empresa pública **Sepes** ha invertido 12 millones en su construcción, que empezó a gestarse en 1999. El nuevo recinto industrial, de 370.000 metros cuadrados, ofrece 96 parcelas de entre 560 y 4.800 metros y 37.000 metros de zonas verdes. Está preparado para ser ampliado con otros 460.000 metros. Aunque la crisis ha frenado las enormes expectativas que el proyecto generó en su día en este pueblo, con una importante industria del calzado, muy afectada también por la coyuntura económica, el alcalde, **Victor Manuel Fernández**, confía en que el polígono sirva de revulsivo y las empresas que en su día mostraron interés por trasladarse o abrir negocio en este espacio, se decidan a hacerlo. Para fomentarlo, han pedido apoyo al Gobierno regional. En el ayuntamiento se ha abierto una **oficina de información** para interesados, que también pueden pedirla en el **925 776013** y en el mail: **poligonoindustrial@fuensalida.com**

VILLACAÑAS

Otra apuesta

En Villacañas también confían en la construcción de un nuevo polígono industrial de 500.000 metros cuadrados para relanzar la economía local. EMUVI, la empresa municipal que está gestionando el proyecto, ya ha conseguido cerrar con los propietarios del terreno elegido, en el margen izquierdo de la CM-410, en dirección a Tembleque, opciones de compra sobre el 60% del suelo que se requiere y está ultimando negociaciones sobre otro 20%.

El Ministerio de Industria acaba de conceder **600.000 euros** para la compra de los terrenos: 100.000 como ayuda directa y el resto a devolver en 10 años a partir de 2015, con condiciones financieras favorables. El Gobierno regional también ha comprometido 10.500.000 de euros a interés 0 para las empresas que quieran instalarse allí.

CAMUÑAS

El Corpus, de interés regional



Apenas una semana antes del Día del Corpus, el Gobierno de Castilla la Mancha reconoció la celebración de Camuñas como de Interés Turístico Regional. Lo había pedido hacía años la **Asociación de Pecados y Danzantes**, que organiza una de las procesiones del Corpus más pintorescas de todo el país. Con los primeros simbolizando al mal, acechando a la Custodia a lo largo de todo el recorrido procesional cubierto por alfombras de colores; vencidos, al final, por los Danzantes que simbolizan el bien. Todos con sus singulares músicas, sus vestimentas, sus máscaras y sus ritmos. Cuatro siglos, al menos, de una tradición que la hace única y que ha atraído ya a antropólogos y curiosos de todo el mundo. Con ésta son ya 56 las fiestas de interés turístico regional en Castilla la Mancha. FOTO: MIGUEL A. SANCHEZ

ILLESCAS

Un nuevo parque comercial, el A-42

Se ha abierto en Illescas, junto a la A-42. Tiene 7.000 metros disponibles y está preparado para ser ampliado con otros 4.500. De momento se ha ocupado el 80% con establecimientos como el deportivo Koodza, el supermercado Aldi, Merkal o CMB Bricolaje. La apertura del parque ha creado 50 puestos de trabajo. El alcalde de Illescas y presidente de Diputación, **José Manuel Tofiño**, inauguró el nuevo centro.

FOTO: AYTO. ILLESCAS

DIPUTACIÓN PROVINCIAL

Con mayores

El Colegio de Educadores Sociales de Castilla la Mancha va a editar una **guía de prevención de riesgos físicos y psicosociales** para mayores. La Diputación la apoyará con 3.000 euros y aportará otros 15.000 para acciones que contribuyan a evitar accidentes entre el colectivo. Esta semana se ha firmado el acuerdo de colaboración.

